

PROCES VERBAL DU 2^{ème} CONSEIL D'ECOLE DU JEUDI 16 MARS 2017

Le conseil d'école s'est réuni le jeudi 16 mars à 17h30.

Étaient présents :

- Mme PRINTEMPS RENGEARD Charlotte (Enseignante et directrice par intérim)
- Mme PORTAIN Murielle (enseignante)
- Mme GENIBEL Céline (enseignante)
- M. VINCONNEAU Nicolas (enseignant)
- M. MALECOT (Coordinateur du personnel intervenant à l'école)
- Mme PERRAULT-RICHARD (conseillère municipale de SAINTE SOLINE)
- Mme LAMARCHE (conseillère municipale de MESSE)
- M. QUERAU (DDEN)
- Mme COUVIDOUX (parent élu au conseil d'école)
- Mme BERLAND (parent élu au conseil d'école)
- Mme TROUBLE (parent élu au conseil d'école)
- Mme BARREAU (parent élu au conseil d'école)

Excusés :

- Mme LAMBIN (Inspectrice de l'Education Nationale de la circonscription de Melle)
- Mme BERNARD Stéphanie (enseignante)
- M. PICHON (maire de ROM)
- Mme BOUCHETA (adjointe attachée aux affaires scolaires de la commune de ROM)
- M. CHASSIN (maire de SAINTE SOLINE)
- Mme TROUBLE (maire de MESSE)
- Mme BONNET (Maire de VANCAIS)
- Mme SANNIER (conseillère municipale de VANCAIS)
- Mme MACQUAIRE (conseillère municipale de VANCAIS)
- Mme ROCHER (responsable du secteur de Lezay)
- Mme BRUNET (Chef de service affaire scolaire, enfance)
- M. GORIN (DDEN)
- Mme AGNES (présidente de l'APE)

Après un tour de table où chaque personne s'est présentée, la directrice a présenté l'ordre du jour.

1. **Les effectifs 2016 et prévision d'effectifs pour la rentrée 2017**

A ce jour, il y a 97 élèves. Ils sont répartis comme suit :

PS	14	29
MS	15	
GS	11	24
CP	13	
CE1	13	25
CE2	12	
CM1	11	19
CM2	8	

Pour la rentrée scolaire 2017/2018, il y a 9 futurs PS connus. Il y aurait 98 élèves. Ils sont répartis comme suit :

PS	9	23
MS	14	
GS	15	26
CP	11	
CE1	13	26
CE2	13	
CM1	12	23
CM2	11	

2. Le bilan financier pour 2016 (dotation école et coopérative scolaire 2015/2016)

LA DOTATION ECOLE (Budget de la Communauté de Communes) :

La directrice rappelle qu'en **2016**, la communauté de communes du Mellois avait doté l'école de **10 452€**. Fin décembre, il restait 236,50€. Cette somme a dû être reversée sur le budget de l'année 2017.

Il y a eu deux problèmes:

- une Facture Frimaudeau de 228,16€ a été facturée et payée par la communauté de communes. Elle a dû être ré-créditée fin janvier sur notre budget.
 - Le PEL de l'année scolaire 2015-2016, d'un montant de 640€ a été pris sur l'année civile 2016. Les écoles savaient que le PEL faisait partie de la dotation école mais elles ignoraient que le PEL 2015-2016 serait prélevé sur la dotation 2016. La directrice ajoute qu'elle n'a pas eu de réponses de la Communauté de Communes vis-à-vis des mails envoyés à ce sujet.
- M. MALECOT Ludovic a répondu que le PEL (le dossier) aurait dû être déposé au mois de février 2015 et non au mois de mai.

Pour l'année civile 2017: la directrice estime que le budget alloué sera de **11328.66€** étant donné que le budget alloué par élève est de 112€. A la rentrée scolaire 2016/2017, nous étions à 97 élèves, ce qui fait un montant de 10 864€. A cela, nous devons rajouter la somme de 236,50€ et 228,16€.

La directrice a rajouté que l'école attendait d'avoir le relevé de compte de notre dotation pour confirmer ce budget.

LE BILAN ARPI (Coopérative Scolaire) :

La directrice a fait un point sur l'année scolaire 2015/2016. Elle a rappelé que début septembre 2015, la coopérative scolaire était à 2180,67€.

Le total des dépenses s'élève à 18067,94€ et comprend différentes choses : achat de matériel, les cadeaux, la nourriture, les sorties, les abonnements, les transports, les opérations de vente, classe découverte.

Le total des recettes s'élève à 16007,23€ (dons, subventions, ventes).

La directrice rappelle les bénéfices réalisés par l'école à travers ses différentes actions :

- Bénéfices des sacs isothermes: 342,50€
- Bénéfices du marché de Noël: 206,02€
- Bénéfices des photos scolaires: 491,60€

La directrice a fait un point sur l'année scolaire 2016/2017. Au 14 février, le budget de la coopérative scolaire s'élève à 3888,35€.

Le total des dépenses s'élève à 3942,56€ (achat de matériel, les cadeaux, la nourriture, les sorties, les abonnements, les transports, les opérations de vente)

Le total des recettes s'élève à 6847,63€ (dons, subventions, ventes). La directrice a fait un point sur les différents bénéfices réalisés cette année :

- Coopérative scolaire: 1170€
- Bénéfices des photos scolaires: 550,50€
- Bénéfice du marché de Noël: 350€
- Bénéfice des mugs à venir 233,90€

3. Les projets de l'école

La directrice a rappelé que le grand projet de cette année pour toute l'école était les contes. Ce projet se décline notamment à travers trois grandes actions :

-Lecture de contes par les CM les mercredis (dans la classe des PS MS) et les vendredis (dans la classe des GS CP) en période 2, 3 et 4. Ce projet est préparé en amont pendant les APC. Il est difficile de maintenir les PS MS GS CP concentrés pendant toute la durée de la lecture et des questions posées. Ce projet se poursuit en période 4. Les CM liront des chapitres d'un conte mythologique « les douze travaux d'Hercule ».

-Le projet boîte à histoire entre les PS MS et les CE : Ce projet est terminé. La plupart des CE étaient très enthousiastes. L'objectif pour les CE était d'oraliser, de raconter aux PS MS un conte en faisant jouer les personnages de la boîte à histoire qu'ils avaient confectionnée. Pendant 5 ou 6 séances, ils ont raconté le même conte à des groupes différents. Au début, ils étaient très impressionnés et au fil des séances, ils pris confiance en eux et ont ainsi rendu vivants des contes connus tels que le bonhomme en pain d'épices, la soupe aux cailloux, la moufle, boucle d'or et les trois ours... Les CE ont d'ailleurs demandé à raconter d'autres contes. Ceci est en discussion.

-Les PS MS et les GS CP travaillent sur le loup. Ils confectionnent des boîtes à histoires. Les élèves aiment jouer avec les boîtes à histoire. Ils comprennent mieux l'histoire et la chronologie des événements.

La directrice a ensuite fait un point sur les différents projets et actions déjà réalisées dans l'année :

-Le vendredi 16 décembre: **fête de Noël** : chants, marché de Noël, goûter. Les élèves ont chanté plusieurs chants de Noël et pour la première fois, les parents avaient la version karaoké. Puis, il y a eu la venue du père Noël et de ses cadeaux. Ensuite, ils ont regardé un dessin animé sur Noël et enfin, il y a eu le goûter.

-**Carnaval** le vendredi 17 février, c'est le thème du loup et du petit chaperon rouge qui a été retenu par les enseignants. Les parents et les élèves ont défilé avec le loup du carnaval dans les rues de ROM sous un magnifique soleil. Les filles étaient déguisées en petit Chaperon Rouge et les garçons en loup. Puis, nous avons brûlé le loup et nous avons terminé notre défilé jusqu'à l'école où nous avons goûté sous le préau.

-**Ecole et cinéma**: lundi 13 février : **GS CP CE Jiburo** : Le résumé de ce film coréen était le suivant : Pour les vacances, Sang-Woo est contraint d'aller à la campagne chez sa grand-mère qu'il ne connaît pas. Mordu de jeux vidéo et de super héros, ce jeune citadin doit apprendre à s'adapter à cette vie en pleine nature et à cohabiter avec cette vieille femme aussi lente qu'une tortue...

mardi 14 février: **CM** : Le tableau de Jean-François LAGUIONIE, film d'animation en lien avec des œuvres d'ART. Ce film était commun aux collégiens de LEZAY et aux CM2/Cm1 des écoles de ROM, ST VINCENT LA CHATRE, CHEY et LEZAY dans le cadre Collège et Cinéma. Ils ont travaillé avec la professeure de Français sur cinq tableaux: des peintres Edgar DEGAS, Vincent VAN GOGH et Edouard MANET. Après une présentation des peintres et des 5 œuvres en arts visuels et histoire des arts, les élèves par groupe de 2 devaient choisir un personnage du tableau et par écrit devaient le faire s'exprimer pour le décrire, lui faire exprimer ce qu'il vivait et ressentait au sein de ce tableau, sans le nommer. Ces textes seront mis en scène et recopiés sur des cartes postales fabriquées par les élèves et envoyées à une des classes de 6ème de LEZAY après les vacances d'hiver. Et les collégiens devront retrouver les personnages décrits dans chaque tableau. Les élèves de ROM recevront la même chose des élèves de 6ème et devront lire et deviner à leur tour. Ecole et cinéma est un projet très intéressant et fédérateur pour les élèves et permet des activités interdisciplinaires en plus du travail de liaison avec le collège de secteur.

-**Cuisine avec les PS MS** (autour des contes): Voici quelques recettes que les élèves ont réalisées en petits groupes : roulé au Nutella, crêpes, galette des rois, galette du petit chaperon rouge, gâteau aux pommes, les sablés, les roses des sables. Il s'agit encore et toujours d'un projet interdisciplinaire qui permet non seulement de faire travailler des élèves ensemble, d'apprendre à coopérer autour d'un projet commun mais aussi de travailler la motricité fine et le langage. L'enthousiasme des élèves reste le même au fil des années.

-**Spectacle** sur le thème du loup avec Imaginacontes le mardi 10 janvier. Les élèves ont écouté deux artistes raconter deux histoires sur le loup dont une portant sur la chèvre de monsieur Seguin et une poésie qu'ils ont mémorisée avec les gestes. Les histoires étaient contées en musique.

-**Ateliers mathématiques** avec les PS MS et CE. Ils ont lieu les lundis matins depuis le début de la période 2.

Les PS et MS investissent davantage ce moment d'échange avec les CE et participent plus activement. Ils suivent davantage les règles du jeu et y prennent beaucoup de plaisir. Mme Portain rappelle que les apprentissages réalisés sous la forme de jeux sont une des clés de la réussite des élèves.

Et enfin, la directrice a énuméré les différents projets et actions qui allaient se dérouler pour la fin de l'année :

-**Spectacle de marionnette autour du petit Chaperon Rouge** a lieu le mardi 21 mars, à 10h dans la salle des fêtes de la commune et concerne tous les élèves. Ce spectacle est financé par l'APE.

-**La grande lessive**: jeudi 23 mars, autour du thème Ma vie vue d'ici. Chaque enseignant a expliqué le travail qu'il allait réaliser avec sa classe.

GS CP : « Ma vie à l'école vue de l'œil de papa et maman et à travers l'œil d'un élève artiste »

Les élèves vont prendre une photo avec un appareil photo numérique de quelque chose de l'école qui représente leur vie à l'école.

Puis cette photo sera retravaillée avec photofiltre (Filtre / Esthétique ou Déformation ou Effet d'optique ou artistique) par chaque élève.

Pour l'exposition, il y aura sur le recto la photo de l'objet réel (vue des parents) puis sur le verso la vision de l'élève.

CE : « Ma vie à ROM vue du bourg »

Les élèves ont travaillé à partir d'une photo aérienne sur le bourg de ROM. Ils ont travaillé aussi sur l'espace. Le travail consistait à tracer la suite des routes et imaginer le reste du paysage composant le bourg de ROM, de le mettre en valeur par la couleur.

PS MS : « Ma vie à l'école vue à travers le regard d'un élève »

Les élèves ont appris à utiliser l'appareil photo numérique pour prendre des détails de leur vie à l'école et notamment de leur endroit préféré dans la cour de récréation.

Cette photo de leur endroit préféré a été imprimée en noir et blanc et les élèves ont transformé leur photographie en utilisant la technique de la craie grasse et de l'encre. Cette cour est devenue ainsi beaucoup plus colorée et telle que les élèves voudraient qu'elle soit. Un répertoire graphique a également été construit à partir des différents motifs repérés dans la cour et pris en photo. Ce projet est très riche et pluridisciplinaire encore une fois.

CM : Ma vie vue des 5 coins de la planète à partir d'une photographie: Contrainte sur Format A4

Orientation du projet: démarche interdisciplinaire qui voulait allier les différents aspects: environnemental, géographique, plastique, langages oral et écrit, lecture et analyse d'image (ici de la photographie), géométrie et donc la citoyenneté.

A partir de 5 photos prises sur 5 continents, les élèves se sont exprimés oralement sur ce qu'ils voyaient, leurs ressentis et surtout pourquoi le photographe a pris cette photo (le message implicite de la photo)

1/Vue du continent Américain: Photographie aérienne de la ville de New-York.

2/Vue du continent Africain: Photographie en noir et blanc d'un zèbre mort.

3/Vue du continent ARCTIQUE: Photographie en couleurs et en superposition d'un paysage polaire.

4/Vue du continent ASIATIQUE: Photographie en couleurs d'une rizière.

5/Vue des Océans: photographie sous-marine de la barrière de corail vivante et morte, une partie en couleur et une partie en noire et blanc.

-Ecole et cinéma : Il y aura une dernière projection au cinéma du Méliès mais nous ne savons pas encore la date : *Peau d'âne* pour les GS CP CE et *Wadjda* pour les CM.

-USEP avec les PS MS: Printemps des maternelles le vendredi 19 juin à Lezay. L'enseignante des PS MS a rajouté qu'il y aurait une journée orientation au Lambon mais que la date n'est pas encore fixée.

-Semaine des maternelles: Les deux classes PS/MS et GS/CP y participent. Elle aura lieu du lundi 10 au jeudi 13 avril avec la présence des parents ou des grands-parents pendant 4 matinées pour réaliser différentes actions : les jeux d'Hercule, un atelier cuisine, des lectures de contes et pour finir un petit déjeuner)

-Projet avec le musée du Rauranum a pour finalité « La nuit des musées » le samedi 20 mai. Chaque enseignant a expliqué le projet de sa classe.

Les PS MS GS CP vont travailler sur les douze travaux d'Hercule avec la création d'un épisode supplémentaire dans ce conte et d'un monstre en papier mâché si cela est possible. Un grand livre sera construit par les élèves dans lequel les différents travaux seront racontés et illustrés et dans lequel le treizième travail sera écrit. La forme est encore à l'étude.

Les CM travailleront sur le thème des plantes et remèdes qui soignaient sous l'ANTIQUITE. Fabrication d'un jeu de loto sur les plantes médicinales et leurs vertus.

Les CE vont découvrir les sports pratiqués pendant l'Antiquité et travailler sur certaines postures que les athlètes avaient sur les poteries, mosaïques. Ils vont aussi visiter les thermes de ROM, faire des recherches sur leur fonctionnement, sur leur espace...

-Projet « Chorale » avec le collège de Lezay : La représentation de la chorale aura lieu le vendredi 9 juin à 18h dans la salle des fêtes de Lezay. Le thème est le Vivre ensemble: Liberté, Fraternité.

-Rallye-tice mathématiques pour les CP se déroulent du 29 mai au 10 juin 2017. Les CP réaliseront les épreuves en binôme sur internet.

-Visite du Zoodyssée pour la fin de l'année avec toute l'école. Chaque classe fera un atelier:

PS MS GS CP : la nourriture des animaux (lundi 12 juin) et promenade en calèche pour les PS MS, CE: Comportement prédateur (jeudi 8 juin)

CM: Diversité des êtres vivants: la classification animale (mardi 4 juillet)

-Les CM participeront à une action « **Internet responsable** » mais nous ignorons encore à quel moment cela va se dérouler.

-La **Fête de fin d'année** aura lieu le vendredi 30 juin, dans la cour de l'école.

4. Le bilan des exercices de sécurité

Alerte incendie: La directrice a rappelé que les parents n'avaient été prévenus qu'après l'exercice. Il s'est déroulé le vendredi 10 février 2017. L'évacuation a été réalisée en 2min07 avant appel et 3min53 après appel. L'évacuation a été exécutée dans l'ordre et le calme.

Exercice PPMS tempête: Il a eu lieu le vendredi 20 janvier 2017 à 11h15. Les élèves ont été confinés pendant 30 minutes dans la classe des PS MS. La mise en sécurité s'est faite en 2 minutes 19 secondes.

5. La compétence scolaire prise par la communauté de communes Cellois – Mellois – Cœur de Poitou & Val de Boutonne

La directrice a présenté plusieurs points aux membres du conseil d'école :

-Avoir un **meilleur suivi du budget** avec un retour au moins 3 fois dans l'année (matériel, bus, adhésion usep, toner...). La directrice souligne qu'un suivi du budget aurait dû avoir lieu au mois de novembre mais qu'il n'a été communiqué que fin décembre quand les budgets avaient été clos et avec des mauvaises surprises.

- erreur : facture qui n'aurait pas dû être payée par la Communauté de Communes (environ 228€)
- coût de la CUMAV(120€)
- coût de l'USEP (174€)
- PEL 2015/2016 (640€)

M. MALECOT en a pris note.

-Intempéries : une circulaire est passée début janvier. La directrice a envoyé la circulaire et le mot qu'elle avait préparé à destination des parents le 6 janvier. Elle a renvoyé un mail le 18 janvier et l'école attend toujours des nouvelles pour savoir et connaître les modalités d'organisation de la prise en charge des élèves.

M. MALECOT a répondu que la Communauté de Communes avait dû négocier avec les mairies. Ils ont dû rechercher des agents à proximité de l'école au cas où les enseignants ne pourraient se déplacer. Ce sont Mme Maryvonne LAMBERT et M. Ludovic MALECOT qui seront responsables des élèves. Il a aussi été dit que les parents devraient fournir un pique-nique dans le cas où les repas ne pourraient être livrés. La directrice va pouvoir prévenir les parents à ce sujet, à travers un mot dans le cahier de liaison.

-Piscine année scolaire 2017-2018 : La directrice a rappelé que cette année, la Communauté de Communes avait pris en charge le transport pour aller à la piscine. Qu'en est-il pour l'année scolaire prochaine ? Sera-t-il pris sur la dotation école 2017 ou 2018 ? M. MALECOT en a pris note. Il ignore qui prendra en charge le transport l'année prochaine.

-La rentrée scolaire 2017 (documents administratifs) : La directrice demande à la Communauté de Communes s'il est possible d'avoir un document administratif pour le début mai récapitulatif des diverses informations (horaires, tarifs, cantine, garderie, TAP, bus) à destination des futurs inscrits pour qu'ils puissent s'organiser au mieux. M. MALECOT en a pris note et a annoncé que c'était à l'étude. Les autres membres du conseil d'école ont approuvé cette idée pour faciliter les démarches des parents.

-Les manuels pour les nouveaux programmes : Les enseignants expliquent que les manuels de l'école sont issus des anciens programmes et sont en décalage avec les nouveaux programmes de 2015. Il est maintenant nécessaire de renouveler les manuels. La directrice et les enseignants précisent avoir attendu que les nouveautés sortent chez les éditeurs pour choisir leurs nouveaux manuels. Ils affirment également qu'ils sont conscients du coût très élevé que cela va engendrer dans leur budget de fourniture et que toutes les classes devront faire des efforts. C'est pour cette raison qu'ils souhaitent cette année faire investir l'école sur une seule matière et une seule classe: LE FRANCAIS en CM. (et l'année prochaine en classe de CE). Les autres matières suivront dans les années futures.

Ils regrettent cependant que la nouvelle communauté de communes de janvier n'alloue pas un budget exceptionnel et supplémentaire pour l'achat des nouveaux manuels comme l'avait précisé la précédente. L'école ajoute enfin qu'il s'agit d'enseigner les nouveaux programmes avec des manuels récents et correspondants aux exigences de l'éducation nationale.

M. MALECOT en a pris note mais ne s'est pas prononcé à ce sujet.

6. Le bilan de la réunion avec les délégués des élèves

La directrice a rencontré les délégués le vendredi 10 mars à 11H30. Ils ont fait part de plusieurs choses :

-La cantine : Ils souhaiteraient avoir plus de frites, plus de viande diversifiée, de hamburgers. Ils aimeraient revoir la machine à pop-corn et à barba papa. Ils voudraient que chaque table ait un nom. Cette idée a été donnée à la coordinatrice des TAP.

-Les jeux de cour : Ils aimeraient avoir une balançoire, une cabane et un terrain de foot avec de l'herbe synthétique. Les enseignants répondent qu'il n'y a plus de place dans la cour et que l'herbe synthétique est trop onéreuse. Ils aimeraient jouer avec des tracteurs, des craies et des billes. Les enseignants répondent que des tracteurs seront achetés pour les grands, qu'ils peuvent distribuer des craies et qu'ils interdisent les billes à cause de certains dangers avec les PS MS. Les délégués ont rappelé aux élèves qu'ils étaient interdits d'emmener des jeux de chez eux. Ils souhaiteraient que les tracés de cour soient repeints. Plusieurs demandes ont été transmises à la coordinatrice des TAP car cela ne pourra pas se faire sur le temps des enseignants : pêche à la ligne, graines dans le bac à fleur, pâte à modeler sable. Les délégués ont rappelé le règlement de la cour : les vélos doivent rester sur la route et les grands n'ont pas à monter dessus, le planning des jeux de ballons et jeux collectifs doit être respecté.

7. Les questions diverses

Il n'y a eu aucune question de parents donnée préalablement au conseil d'école.

LES REMERCIEMENTS :

L'équipe enseignante et la directrice ont tenu à remercier :

-L'APE pour tous les projets qu'ils ont pris en charge financièrement et leur implication pour la fête de Noël et le carnaval.

-Les parents qui nous accompagnent pour les sorties et à ceux qui ont l'agrément piscine.

-La Mairie pour le prêt de la salle des fêtes pour les spectacles.

-La Communauté de Communes pour l'installation de l'alarme sonore intrusion attentat, pour la pose des panneaux en liège dans la classe des CM (une partie) et pour la révision de l'alarme incendie, pour la mise à disposition du matériel de gymnastique.

LES DEMANDES :

L'équipe enseignante et la directrice ont réalisé plusieurs demandes :

-Avoir un accompagnateur dans les bus pour gérer les conflits et la sécurité. La directrice a rappelé que dans d'autres écoles de la Communauté de Communes, il y a un accompagnateur dans les bus scolaires.

La directrice a relaté le problème du bus du mercredi après-midi. Un mercredi après-midi, le petit bus a eu un problème de porte. Notre ATSEM Mme LUCAS a été à pied jusqu'au bus pour y monter et raccompagner les élèves jusqu'à l'école. C'est Mme PORTAIN (enseignante des PS MS) qui a dû appeler tous les parents pour qu'ils puissent venir chercher les élèves.

L'équipe enseignante se pose la question suivante : « Que fait la société CASA ? » S'il y avait eu un accompagnateur pour gérer la sécurité, ils auraient pu revenir à l'école. Toutefois, le personnel de la Communauté de Communes ou les enseignants ne sont pas censés être responsables des élèves à ce moment-là. C'est à la Société CASA de faire venir un autre bus. M. MALECOT a répondu que La Communauté de Communes avait déjà fait remonter ce problème. Il a ajouté que la demande d'un accompagnateur était à l'étude.

-Les manuels scolaires avec les nouveaux programmes.

-Le matériel de gymnastique pour l'année scolaire 2017/2018 : La directrice a pointé la difficulté d'avoir le matériel à la bonne date et qu'il avait fallu relancer plusieurs fois la Communauté de Communes pour avoir accès au matériel de gym. L'équipe enseignante demande s'il serait possible de faire passer un planning pour l'année prochaine en fin d'année scolaire 2017 et s'il serait possible de respecter les échéances sans avoir à relancer les agents de la Communauté de Communes. M. MALECOT en a pris note.

-La prise en charge des élèves à cause des intempéries.

-La réhabilitation de l'ancienne chaufferie : L'équipe enseignante demande s'il serait envisageable d'enlever l'ancienne chaufferie et y avoir des étagères pour gagner de la place dans le rangement. M. MALECOT en a pris note et a dit que cette question avait déjà été abordée au sein de la mairie.

-La piscine (2017/2018) : L'équipe enseignante s'interroge sur la prise en charge financière du bus comme il a été signalé dans le point n°5.

-La salle des fêtes : L'équipe enseignante demande à la mairie la possibilité d'utiliser la salle des fêtes pour y faire sport pendant les mois les plus mauvais, les jours où les TAP l'utilisent après. Cette demande avait été réalisée au préalable par un enseignant et M. Le Maire l'avait refusé.

-La directrice a fait un point sur les travaux qui ont été réalisés et sur ceux à venir. M. MALECOT a rappelé dans quelles circonstances les travaux étaient réalisés par le personnel communal et dans quelles circonstances ils étaient réalisés par les agents de la Communauté de Communes. Beaucoup de travaux doivent être réalisés début 2017 comme la serrure de la porte de classe des CM, le scellement des crochets des portes extérieures, l'éclairage de l'escalier, le raccord de peinture des jeux de cour, système d'accroche dans la salle de motricité. D'autres travaux plus importants sont à l'étude comme les sanitaires des grands et le portail.

La séance est levée à 19h10.

La secrétaire de séance (Mme PORTAIN)

La directrice (Mme PRINTEMPS RENGEARD)

Copies transmises à :

- Madame l'Inspectrice de l'Education Nationale
- Messieurs et Mesdames les maires de Rom, Sainte Soline, Messé et Vançais
- Monsieur l'adjoint au maire de Rom chargé des affaires scolaires
- Mesdames les conseillères municipales de Sainte-Soline, Messé et Vançais
- Monsieur et Mesdames les membres de l'équipe enseignante
- Mesdames de la Communauté de Communes du pays Mellois
- Mesdames les représentantes des parents d'élèves
- Madame la présidente de l'association des parents d'élèves
- Messieurs les délégués départementaux de l'Education Nationale